

zur Sitzung des Ausschusses für Schulen, Jugend, Sport und Soziales am 13.03.2019

TOP 12: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten

1. Der Verwaltungsausschuss der Gemeinde Friedeburg hat in seiner Sitzung am 30.01.2019 die Annahme einer Sachspende von Ortsvorsteher Hans-Hermann Lohfeld in Form einer neuen Beschilderung für das JuSt bi't Bad Friedeburg beschlossen. Am 18.02.2019 haben Mitarbeiter des Bauhofs die alte Beschilderung entfernt und durch die neue Beschilderung ersetzt.
2. Am 12.03.2019 wurden durch die Firma Metallbau Schuster an insgesamt acht Standorten im Gemeindegebiet die defekten Scheiben in den Wartehallen ersetzt. Die Wartehalle Bentstreek – Schweinebrücker Weg wurde durch die seinerzeit bauausführende Firma Pilotek am 25.02.2019 gerichtet, nachdem sie aufgrund des trockenen Sommers 2018 in Schiefelage geraten war.
3. Am 05.03.2019 fand ein erstes Sondierungsgespräch mit dem Kirchenvorstand Reepsholt wegen eines möglichen Erwerbs des Pastorenhauses in Reepsholt statt.